
「本誓寺本堂再建百周年記念整備事業」説明会 概略報告文 

日 時：2024 年 9 月 6 日 午前 11 時～ 

場 所：本誓寺本堂 

                          

門徒出席者数 約 100 名 

司 会：責任役員 後藤百合子 

1. 住職 あいさつ 

2. 計画説明 総代 渡辺寛志 

3. 全体事業計画説明 総代 高橋一仁 

 Ι期 Ⅱ期 Ⅲ期の完工予定は 7～8 年後。 

 

Ⅰ期 庫裡新設について 

コンクリートでの見積もりでは 3 億円であった。 

木材での費用は 1 億 7 千万円。建築業者と相談し、更に安く仕上げたい。 

 

＜門徒から要望・質問関連＞ 

・ 今回の説明会は結論有りきの報告会ではないか。 

【回答】その様に受け止めても結構です。 

・ 庫裡の雨漏りは、25 年前からあった。 

何故、今になって新設・修繕の話になるのか。 

【回答】副住職の出産予定日が 10 月でそれに関連する。 

・ 副住職に聞きたい。今後の本誓寺の運営方針は？ 

 回答せず 

・ 新築より修理・修繕を優先で対応すべきではないか？ 

・ 予算オーバーした場合は、どの様に対応するのか？ 

・ 何故、説明会を平日に開催したのか？ 

・ 全体事業について門徒の合意なくして事業を進めてよいのか? 

・ 寄付金が高額なので支払い出来ない。 

【回答】個別にお寺に相談して下さい。 

・ もっと詳細な見積書を提示してほしい。 

・ 趣意書を配達されてから説明会開催まで 10 日間と短すぎないか？ 

・ 住職は事業計画について一言も述べていません。 

・ 司会者はパニック状態となり一方的に閉会宣言をしました。 


